
Zusatzfragen 
AM Kretschmer 
1. Findet nochmals eine Veranstaltung im größerem Rahmen statt oder wird dies nur 

verwaltungsintern weiter bearbeitet? 
Wenn nochmal eine Veranstaltung stattfinden soll, kann dann eine Uhrzeit gewählt 
werden, wo auch Berufstätige dran teilnehmen können? 

Antwort: 
Die Uhrzeit ist immer eine Diskrepanz. Die Veranstaltung wurde auf den Vormittag gelegt, damit 
Institutionen erreicht werden konnten, um die Teilnahme während der normalen Dienstzeit zu 
gewährleisten. Bei der nächsten Veranstaltung wird über die Uhrzeit nochmals nachgedacht. 
 
2. Findet die Konferenz „Alter und Pflege“, wie man sie vom Rhein-Sieg-Kreis kennt 

trotzdem statt? 
Antwort: 
Ja. Das Thema „Alter und Pflege“ wird nochmals gesondert in den Fokus gestellt. 
 
AM Müller 
Können die Protokolle aus diesen Veranstaltungen den Ausschussmitgliedern zur Verfügung 
gestellt werden? 
Antwort: 
Dies wird zugesagt. 
 
 


